

## Erfolgreiche Herzenssache

Geiger übergibt Spende an Allgäuer Hilfsfonds

100 Jahre Geiger – für das traditionsreiche Familienunternehmen mit Hauptsitz in Oberstdorf war dies ein besonderer Anlass, seinen Jahrhundert-Geburtstag mit Kunden, Partnern und Mitarbeitenden entsprechend zu feiern. Auf Geschenke wurde dabei bewusst verzichtet. Stattdessen hatte die Geschäftsführung der Geiger Gruppe darum gebeten, im Rahmen der Spendenaktion „Geiger Herzenssache“ den Allgäuer Hilfsfonds e.V. zu unterstützen.

Nun konnte die Spendensumme in Höhe von insgesamt 48.000 Euro an die Hilfsorganisation übergeben werden. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen, die unverschuldet in Not geraten sind, zu unterstützen.

„Wir sind überwältigt von der Solidarität unserer Jubiläumsgäste, die sehr großzügig dazu beigetragen haben, notleidenden Menschen in unserer Region wieder Hoffnung zu schenken“, so der geschäftsführende Gesellschafter der Geiger Gruppe, Pius Geiger.

### Information zum Bild:

**Fotograf:** Vanessa Czapski, Geiger Gruppe

**Im Bild von l.n.r.:** Simon Gehring, Schatzmeister Allgäuer Hilfsfonds e.V., Josef Geiger und Pius Geiger, geschäftsführende Gesellschafter der Geiger Gruppe und Alt-Landrat Gebhard Kaiser, Vorsitzender Allgäuer Hilfsfonds e.V.